

### Duisburgs Großskulptur "Tiger and Turtle"

Bei einem besonderen Ausflug ging es für die Kinder des St. Annenhof hoch hinaus. Wir starteten mit den Freizeitpädagogen einen Ausflug nach Duisburg. Schon von weitem war die begehbare "Achterbahn" auf der Anhöhe zu sehen.



Sie besteht aus zahlreichen Kurven und Kehren, sowie einem großen Looping in der Mitte, der den höchsten Punkt markiert, was in einer üblichen Achterbahn eine physikalische Unmöglichkeit darstellt.



Dabei besteht die "Fahrbahn" aus 249 Stufen, die je nach Steigerung und Gefälle unterschiedlich steile Treppen bilden. Die Kinder waren begeistert und tollten auf der Skulptur hin und zurück.



Selbst die Kleinsten überwandern sich und fassten mutig den Entschluss, die Achterbahn zu erklimmen. Bei tollem Wetter war es für Groß und Klein ein riesiger Spaß.



Zum Frühstück sind wir zum Schwimmen und ein bisschen Baden am See gegangen.



Wir erlebten einen schönen Nachmittag mit unvergesslichen Momenten.